

ACTA ASAMBLEA 16/06/2015

TABLA:

-Curso acción de la organización estudiantil.

-Votación de revalidación de paralización de actividades.

-Varios.

Guillermo Becerra:

- Contextualización

Benjamín: No se ha hecho mucho esta semana. Nos deberíamos aliar con las demás sedes.

Juan Pablo Fuenzalida: No hay que dejar engañarse, no hay plazos establecidos en la carta de rectoría, no hay mucho avances en eso. Hay que tener en cuenta que los funcionarios nos están apoyando, bajarse del paro sería dejarlos a ellos también.

Jose Luis Allende: Hoy hay consejo de federación y ahí entregaremos info sobre ello, ya que lo preguntan lo diré ahora. Las sedes también están movilizadas, pero están más atrasados. Tenemos la intención de que tengamos demandas comunes y que sean validadas históricamente. Nosotros como Casa Central tenemos una situación "privilegiada" porque tenemos a las autoridades acá mismo. Además estamos en situaciones diferentes...

Luis Bahamondes: La respuesta de rectoría es muy vaga. Quería preguntar como va la conversación con los profesores sobre el petitorio, para apoyarnos en ellos también ya que son importantes dentro de nuestra universidad.

Guillermo Becerra: Tenemos como objetivo tener en tabla el tema del petitorio. En el ultimo consejo les nombre a grandes rasgos el petitorio. Creo que estamos en deuda y debemos citar a los profesores a consejo de departamento extraordinario.

Jose Luis Allende: Aun no hemos conversado con profesores, ya que hemos estado realizando otras actividades con respecto al petitorio, como conversar con los sindicatos, ver el tema del subcontrato, etc. Por lo que tenemos deuda en ese punto.

La respuesta de rectoría no ha sido satisfactoria, creo que CEE/CAA deberían realizar actividades, que se puedan visibilizar, lo que más le hace daño a rectoría es que le dañen su imagen.

Francisco Arancibia: Creo que sería bueno hablar con algunos profesores para que opinen con respecto al petitorio, grabarlos y difundirlo.

Guillermo: Como CEE tenemos propuesto hablar con los profesores sobre el petitorio.

Christian Inostroza: Han hablado con respecto al consejo de departamento con los profes?

Guillermo: Teníamos pensado ir a hablar uno a uno.

Christian Inostroza: Entonces quiero tirarlo como moción, que se cite a los profes a consejo de departamento extraordinario. (ACUERDO)

Jose Allende: Yo creo que se debería llamar a consejo de departamento extraordinario. Con respecto a lo de hablar con los profes y grabarlos, creo que debería hacer un video en conjunto estudiantes y funcionarios.

Además creo que ELO TEL debería llevar una postura acerca de la radicalización de la movilización, ya que algunos CEE/CAA ya han llevado posturas acerca de esto, como toma por ejemplo, por lo que creo que deberíamos conversarlo para que no se abstengan en consejo de federación.

Actividades:

-Consejo de departamento extraordinario

-Entrevista: Profes y funcionarios.

- Video Opinión ELOTEL

Grupo Video: (Corto y Largo)

Corto: Viernes 19.

Largo: A más tardar próximo Martes.

-Juan Pablo Fuenzalida

-Christian Inostroza

-Luis Bahamondes

- Francisco Arancibia

-Rodrigo Galleguillos

Propuesta: Ayudantías Solidarias

Rodrigo Gonzalez: Sería bueno que dijeran de que ramos quieren ayudantías. **(Compromiso: Preguntar hoy)**

- **Moción: Recuperación de correos institucionales por CAA/CEE.**

CONSENSO

- **Radicalización de la movilización**

Anibal: No podemos llevar una postura de la radicalización si no sabemos a qué se refiere con esto.

Luis Bahamondes: Yo entiendo con radicalización como hacernos escuchar y no solos estar en asambleas.

José Allende: Creo que deberíamos llevar alguna postura si es que se lleva alguna medida como toma.

Nico Fredes: Yo creo que vamos bien hasta ahora, por lo que creo que se está llevando bien la movilización. La estrategia ha dado frutos por lo que creo que deberíamos seguir así, por lo que no pienso que deberíamos radicalizarnos. La toma va a durar a lo más un día y va a generar más problemas entre nosotros.

Christian: Encuentro esta discusión un poco extraña, porque todos entienden cosas diferentes por radicalización, por lo que se debería votar cada actividad que se proponga, como toma de la u, de alguna dependencia, etc.

José Allende: Yo creo que hay que entender a las carreras que proponen esto. El rector no se quiere sentar a conversar con nosotros y pone a RREE como escudo. Se han dado plazo y no se han cumplidos, se han dado respuestas ambiguas. Por eso creo que se debería llevar una postura democrática en la asamblea con respecto a la radicalización.

Ricardo: Creo que la asamblea pasada se tiró la moción para invitar a rectoría a una mesa de trabajo, no se en que quedó eso.

Jose Allende: No recuerdo en que quedó eso en consejo.

- **Moción: Invitar a rector y vicerrectores a mesa de trabajo a realizarse (Fecha propuesta por federación) y en caso de que éstos no asistan marca un hito para radicalizar (TOMA, DE PREFERENCIA EL A)**

SI:57

NO: 0

ABS: 6

SE APRUEBA LA MOCIÓN

Guillermo: Hay que ver cual será la medida de radicalización

Harold: Yo creo que hay que tener en cuenta la disponibilidad del rector y vicerrectores.

Camilo: Ellos deberían tener como prioridad reunirse con los estudiantes.

Antonia: Poner una fecha fija sin conversar este horario es ser muy intransigente.

Jose Allende: Creo que una toma estratégica sería tomarse el comedor, ya que igual detiene el funcionamiento de la u.

Anibal: Yo creo que tomarse el comedor no es tan buena idea como tomarse el A ya que al tomarse el comedor nos afectamos a nosotros mismos y a los profesores.

Christian: Opino lo mismo que Anibal, y si lo encuentran muy complicado, acotarlo a tomarse la oficina del rector y vicerrectores.

Ricardo: Yo tengo una duda con la propuesta de tomarse el comedor. Si vamos a dejar entrar a comer a los compañeros con beca y al final entraran todos. No queremos quedar mal con nuestros compañeros, ni con los profes ni con los funcionarios, que son los que usan el comedor, no tiene sentido.

Acuerdo radicalización: Radicalización gradual de la movilización.

Guillermo:

-Informaciones.

Paula Lasalas
Secretaria General

José Rojas
Presidente